



いのち・絆・学び

山辺町立山辺中学校 校長だより 令和5年12月1日 第7号 文責：校長

「実りの秋」から「蓄える冬」へと

1年を24の季節に分けた「二十四節気」では11/22から「小雪」、12/7からが「大雪」です。雪がちらつき、積もりゆく季節を迎えました。

秋には、あたご祭紅白の陣と合唱の陣、地区中新人大会や県の新人大会、種々のコンクールなどが開催されました。授業以外の場面でも、約400名の生徒それぞれが自分の持ち味や得意分野を生かして大いに活躍し、収穫を得ることができたように思われます。

これから冬の季節は、自分の「根っこ」や「幹」の部分を太く大きくして、春に花を咲かせるための準備をする期間です。日々の学習や部活動に、腰を据えてじっくりと地道に取り組むことで、確かな実力を身につける冬、「蓄える冬」にしていきたいものです。

»>生徒会も世代交代 新生徒会執行部へバトンタッチ«<

11月2日（木）に、生徒会役員選挙が行われました。2年生を中心とした新生徒会執行部が誕生しました。

○生徒会長	(2年)	○応援団長	(2年)
○生徒会副会長	(2年)	○事務局長	(2年)
○生徒会副会長	(2年)	○事務局員	(2年)
○評議委員長	(2年)	○事務局員	(2年)
○学芸委員長	(2年)	○事務局員	(2年)
○給食委員長	(2年)	○事務局員	(1年)
○整備委員長	(2年)	○事務局員	(1年)
○図書委員長	(2年)	○事務局員	(1年)
○保体委員長	(2年)	○事務局員	(1年)
○JRC委員長	(2年)		

3年生を中心とした旧生徒会執行部の皆さん、これまでお疲れ様でした。1年間の活動は大いに実りのあるものとなりました。新生徒会執行部の皆さんには、冬に行われるリーダー研修会等でリーダーとしての資質をますます磨き、力を蓄え、伝統ある山辺中の生徒会活動の牽引役として、存分に活躍してくれることを期待しています。

»>1学年進路講話・2学年進路研修会«<

11月29日（水）、1年生はお二人の外部講師の方から、働くことの意味や学ぶことの大切さについてお話をいただきました。

2学年は保護者の皆様にも参加していただき、中学校卒業後の進路の具体的な選択肢や、高校入試の仕組み、進路決定のために大事にしていくべきことなどについて、学びを深めました。



～生徒の活躍(10月以降)～

【県新人大会南ブロック大会（団体）】

野球部（山辺中・中山中合同）

<ブロック 第3位>

1回戦対米沢二中・三中（合同）
4-5惜敗

サッカー部

<Dブロック 第2位>

1回戦対米沢七中 3-0勝
2回戦（ブロック決勝）
対山形三中 1-5惜敗

バレーボール部女子

<第3位 ☆決勝大会出場>

1回戦対米沢四中 2-0勝
2回戦対長井南中・小国中（合同）
2-0勝
準決勝対山形六中 0-2惜敗

剣道部男子

<第2位 ☆決勝大会出場>

・予選リーグ3勝0敗 リーグ1位
・決勝トーナメント
1回戦対白鷹中 2-1勝
準決勝対山形四中 3-1勝
決勝 対天童四中 1-2惜敗

剣道部女子

予選リーグ0勝3敗 リーグ4位

ソフトテニス部男子

<第2位 ☆決勝大会出場>

1回戦対陵南中 2-1勝
2回戦対山形二中 2-1勝
準決勝対米沢二中 2-1勝
決勝戦対山形十中 1-2惜敗

ソフトテニス部女子

<第3位 ☆決勝大会出場>

1回戦対白鷹中 3-0勝
2回戦対山形五中 2-0勝
準決勝対宮内中 1-2惜敗

柔道部女子

<第3位 ☆決勝大会出場>

2回戦対川西中 2-1勝
準決勝対山形四中 0-3惜敗
3位決定戦対小国中 2-0勝

柔道部男子

1回戦対山形四中 1-4惜敗

【県新人大会南ブロック大会（個人）】

柔道部女子 K. Nさん（2年） 第3位 ☆決勝大会出場

W. Mさん（1年） 第3位 ☆決勝大会出場

剣道部男子 N. Gさん（2年） 第3位 ☆決勝大会出場

M. Tさん（2年） ベスト8☆決勝大会出場

O. Yさん（2年） ベスト16☆決勝大会出場

剣道部女子 S. Hさん（1年） ベスト16☆決勝大会出場

体操部女子 G. Aさん（2年） 総合第8位（体操部は県大会）



11/5PTA環境部の花植え作業

【県新人決勝大会（団体）】 ソフトテニス男子 第3位

【第13回安達峰一郎記念平和弁論大会】

山形大学認定都市・地域学研究ユニット所長賞 H. Nさん（3年）

【第42回全国中学生人権作文コンテスト山形県大会】優秀賞 I. Mさん（3年）

【“いじめ・非行をなくそう” 山形県民運動標語】村山地区 優秀作品

「分からぬ いじめといじりの 境界線」 W. Kさん（3年）